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市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。
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　マネー支配による格差と貧困が世界に広がるのは、戦
争への暗い序曲。ふじみ野市役所に「核兵器廃絶　平和
都市宣言」の垂れ幕を掲げてほしいと、切に思います。軍
事費を平和な暮らしに回すこと…63年前のアジア諸国へ
の侵略戦争体験者として心からお願い申し上げます。ま
た、この４月から実施された「後期高齢者医療制度」の
廃止を、ぜひとも進めていただきたい。
　みんな元気で長生きを願っています。この気持ちを分
かってほしいです。

　ふじみ野市が誕生して２年、役所の組織、各
種団体の統合が、見かけ上はスムーズに運んで
いるが、中身はいろんなところで問題が起きて
いる。人々の気持ちの中には大井・上福岡地域
の不協和音がいまだうごめいている。そのため
行政の機能、団体の活動が合併の効果を発揮し
ていないように思える。早く相互理解が進むよ
う、行政が手本を示し、指導力を発揮するとと
もに、市民一人ひとりの意識改革を望みたい。

２月

28日　平成20年第１回定例会（〜３月17日）

４月

　3日　議会広報常任委員会

　9日　議会運営委員会

10日　市内公共施設視察研修（入間東部広域斎場・

　　　　東台小学校・鶴ヶ岡複合施設）、

　　　　議会広報常任委員会

５月

20日　平成20年第２回定例会招集告示

26日　議会運営委員会

30日　平成20年第２回定例会（予定）

みんな元気で

長生きを

奥野ミチさん（亀久保）

市民一人ひとりの

意識改革を望む
辻　哲郎さん（東久保）


